

Danksagung

Ich würde Jahrtausende lang die Sterne durchwandern, in allen Formen mich kleiden, in allen Sprachen des Lebens, um dir einmal wieder zu begegnen.

Wir danken allen, die meinen Ehemann und unseren Vater

Ferdy Betsch

Ehegatte von Käthe Brüll

im Leben schätzten und die ihre Anteilnahme durch einen stillen Händedruck, herzlich geschriebene Worte, Blumen und Geldzuwendungen zum Ausdruck brachten.

Von ganzem Herzen danken wir Herrn und Frau Bourseaux und Herrn Kever für seine hilfreiche Unterstützung in den letzten Wochen sowie der Belegschaft des Kabelwerks.

Ein großes Dankeschön an die Nachbarn Gaby und Axel, die meinen Ehemann stets mit ihrem Einsatz und ihrer Fürsorge umgeben haben.

Danke für die liebevolle und herzliche Begleitung von Herrn Dechant Schmitz, Herrn Dr. Oomen, den Damen und Herren von Vivadom sowie Safpa und der Palliativpflege.

Danke an Laura und Melanie für den selbstlosen und herzlichen Einsatz vor der letzten Reise.

Danke Christiane für die tatkräftige Hilfe.

**Deine Ehefrau Käthe nebst Kindern und Enkelkindern
und dein Vetter**

Das Sechswochenamt wird gehalten am Samstag, dem 16. Dezember 2023, um 18.00 Uhr in der St. Nikolaus-Pfarrkirche zu Eupen.